

Kooperation Physiotherapie, Industrie und Krankenkassen – Neue Herausforderungen in der Zusammenarbeit

Cornelia Schneider

Betriebliche Gesundheitsförderung boomt. Die unterschiedlichsten Akteure und Professionen sind in Projekten der Firmen zu finden. Auch Motive, Bedürfnisse und Ziele der beteiligten Personen sind zum Teil sehr unterschiedlich. Die Arbeitsweise von Physiotherapeuten in Betrieben unterscheidet sich erheblich von der in Praxen und Kliniken.

Neue Kooperationsformen, neue Inhalte, Strategien und Kompetenzen sind gefragt.

Der Beitrag soll einen Einblick geben, welche Möglichkeiten sich aktuell und zukünftig für Physiotherapeuten auf diesem neuen Markt ergeben.

Dabei wird ganz praxisnah diskutiert welche Anforderungen und Entwicklungsmöglichkeiten sich ergeben

1. Aus der Sicht eines Personalchef :
Was erwarten wir als Unternehmen von Physiotherapeuten, die in unseren Projekten mitarbeiten wollen?
2. Aus der Sicht der Techniker Krankenkasse, die bundesweit viele große Projekt in Betrieben begleitet: Welche neuen Kooperationsformen bietet die TK in diesem Arbeitsfeld den Physiotherapeuten an?
3. Aus der Sicht einer Physiotherapeutin, die mit ihrem Team ihr Arbeitsfeld vollständig in die Prävention verlegt hat. Was müssen diese Kollegen wissen und können, welche Anforderungen erwarten sie und welche Möglichkeiten der beruflichen Profilierung ergeben sich daraus?